

Einladung zum Adventsfenster auf dem Dorfplatz am 4. Dezember

Der Gemeinderat und der Gewerbeverein Schötz laden die Bevölkerung von Schötz am **Sonntag, 4. Dezember 2022**, zum Adventsfenster auf dem Dorfchärn-Platz ein. Bei einem Apéro von 17.00 bis 20.00 Uhr freuen sich der Gemeinderat und der Gewerbeverein auf einen regen Austausch.

Die Gemeinde Schötz will ebenfalls mithelfen, Energie zu sparen. Der Weihnachtsbaum auf dem Dorfplatz wird in der Adventszeit daher lediglich von Freitag bis Sonntag jeweils von 17.00 Uhr – 22.00 Uhr leuchten. Der schöne und grosse Baum soll jedoch immer weihnachtlich aussehen. Deshalb ist die Schötzer Bevölkerung eingeladen, den Weihnachtsbaum mit selbstgebasteltem Baumschmuck (oder aus dem Fundus) zu dekorieren. So können an diesem Abend die diversen Gegenstände an den Weihnachtsbaum gehängt werden und so Gross und Klein erfreuen, die daran täglich vorbeigehen. Selbstverständlich darf der Baum während der ganzen Adventszeit mit einem selbstgebasteltem Weihnachtsanhänger geschmückt werden. Der Gemeinderat und der Gewerbeverein freuen sich auf ein gemütliches Beisammensein und einen regen Austausch mit der Schötzer Bevölkerung.

